
Средь мора и глада, мороза и тьмы
Останки когда-то великой страны.
Эй, кто там живой? Гневом сердце 
согрей,
Напрасные слезы не лей!
Нам Сталин — отец, нам Родина — 
мать,
Сестра и подруга — Советская 
власть.
В заступниках — Сергий, в сподвиж-
ницах — Русь,
Соратник — Советский Союз!

(бард Александр Харчиков)

СКОРО в Москве состоится парад 
в честь 70-летия Победы советского 
народа над фашистской Германией. 
И если наши войска вновь пройдут 
возле задрапированного Мавзолея 
Ленина, то получится, что мы, рос-
сияне, стыдимся Мавзолея, зане-
сенного в каталог «ЮНЕСКО». Мав-
золей психологически тоже участ-
ник Победы...

А для Верховного будет сооружена три-
бунка, ибо как-то неловко стоять на Мав-
золее  Ленина,  когда  отрицается  реша-
ющая  роль  коммунистов  в  достижении 
Победы, хотя понятно на 100%, что без 
И. Сталина, без коммунистов российско-
го государства как такого не стало бы. И, 
наверное,  опять  польются  речи  орато-
ров о народе, победившем военную ма-
шину  Гитлера.  Само  собой,  без  народа 
никакой победы быть не может. Но если 
и на этот раз не упомянут главных побе-
дителей — генералиссимуса И.В. Стали-
на и его маршалов — то это будет равно-
сильно фальсификации истории.
Здесь  уместно  напомнить  о  послед-

нем  пожелании  И.  Сталина  истинным 
патриотам  России: «Сильная Россия 
миру не нужна. Никто нам не помо-
жет. Рассчитывать надо только 
на свои силы. Я сделал, что мог, на-
деюсь, вы сделаете больше и луч-
ше. Будьте достойны памяти наших 
великих предков». Личность И. Стали-
на — сугубо историческая. И либералам 
и жуликам всех мастей не вытравить ис-
полина И. Сталина из памяти народной. 
А дикая ложь о  нем еще раз доказыва-
ет стремление фальсифицировать исто-

рию. Все наше высшее руководство и ре-
гиональные «шишки», и почти все поли-
тологи взахлеб изобличают Запад и США 
в искажении мировой истории в своих ин-
тересах.  Например,  пытаются  ставить 
под сомнение победу СССР над Герма-
нией.  Мы  сами,  гадя  на  свое  прошлое, 
даем  повод  Западу  подделывать  исто-
рию. У нас научились! На Западе ехид-
но потирали руки, когда наши обезумев-
шие  перестройщики  громили  величай-
шее в мире государство. Но прежде чем 
громить  СССР,  надо  было  вернуть  рус-
ские  области,  административно  пере-
данные  крохотной Украине. СССР имел 
на это юридическое право. Но реформа-
торам было не до наших областей — они 
суматошно делили, хватали, разворовы-
вали народное достояние страны.
И  когда  только правящая партия пой-

мет,  что  ради  Родины  нашей  надо  при-
нимать в Думе законопроекты от КПРФ? 
Коммунистическая партия — единствен-
ная  партия,  которая  борется  за  спра-
ведливость,  за  национализацию  круп-
ных предприятий и недр. Она за то, что-
бы  каждый  гражданин  не  ощущал  себя 
рабом,  ведь  сколько  ужасов  заключает 
в себе это слово — раб!
Интересно,  неужели  наши  местные 

ораторы на Параде у обелиска опять бу-
дут  произносить  речи  только  о  нашем 
храбром  народе,  победившем  Гитлера? 
Неужели и на этот раз не отдадут долж-
ное нашим маршалам и генералиссиму-
су Сталину за их главный вклад в Побе-
ду? Это было бы ох как некрасиво!
Так от кого и зачем скрывается правда 

о  Сталине?  От  молодежи.  Стране  нуж-
ны будущие рабы. Зачем? Сталин не лю-
бил воров и болтунов, которых у нас пруд 
пруди.

Г. ЧУСОВИТИН, г. Лесной

P.S. Слово на злобу дня. Называя восемь 
русских областей юго-востоком Украи-
ны, мы ставим себе палки в колеса. Нам 
будет легче вести политический диа-
лог, если мы честно скажем, что эти 
области есть юго-запад России, и они 
хотят домой, в Россию. Хватить лука-
вить обеим сторонам! Такие вопросы 
решаются на референдумах. Хватит 
России отступать и оправдываться. 
Надоело уже слушать.

САНКЦИИ США и ряда европейских 
стран в отношении Российской Феде-
рации привели к определенным труд-
ностям в финансовой сфере страны. 
Имеет место снижение уровня опла-
ты труда людям самых разных профес-
сий на фоне повышения цен на това-
ры и услуги, приостановка производств 
и замораживание строительства ряда 
объектов в регионах России. В связи 
с этим нижнетуринцев волнует вопрос, 
не станут ли возникшие трудности 
препятствием для продолжения стро-
ительства новой парогазовой электро-
станции, которое ведется сейчас в го-
роде. С этим вопросом я обратился 
к специалисту по охране труда и тех-
нике безопасности НТ ГРЭС Давиду Ген-
риховичу КЛИПЕНШТЕЙНУ.
 — Давид Генрихович, как на сегод-

ня обстоят дела со строительством 
электростанции, есть ли проблемы 
с финансированием работ?
— Работы идут по плану. Если и есть 

какое-то отставание от графика, оно не-
значительное  и  вызвано  чисто  техниче-
скими  сложностями,  которые могут  воз-
никнуть  на  любом  строительстве.  Без 
этого не обойтись, ведь все новое, неиз-
веданное требует и своих особенных ре-
шений.  Что  касается  финансирования 
строительства,  то  представитель  руко-
водства КЭС Холдинга А.А. ВАГНЕР уве-
рил нас в том, что все финансирование 
стройки  будет  осуществляться  без  за-
держек. Основным его источником явля-
ется Внешэкономбанк России.

— Сколько человек трудится 
на строительном объекте? Кто высту-
пает генподрядчиком, и что уже сде-
лано?
—  На  строительстве  электростанции 

занято порядка 1,5  тыс.  человек,  к лету 
эта  цифра должна  вырасти  до  2  тысяч. 
Генеральный  подрядчик  —  ОАО  «Мос-
энерго». Они  же  выбрали  субподрядчи-
ков  из  разных  городов  страны  и  заклю-
чили с ними договоры. Одни занимаются 
строительством корпуса, другие — мон-
тажом оборудования, третьи — проклад-
кой кабелей, четвертые тянут газопровод 
и  т.д. И  сделано  немало. Например,  го-

тов  газопровод,  уже  ведутся  пусконала-
дочные  работы.  В  августе  газ  подадут 
на станцию. Полным ходом идут монтаж 
и  наладка  внутреннего  оборудования. 
Планируется к  концу сентября провести 
испытание  первого  энергоблока мощно-
стью 230 мегаватт, а к концу года — вто-
рого такой же мощности.

— Когда новая электростанция бу-
дет пущена в эксплуатацию? Что 
ждет старую? Какой эффект ожидает-
ся от ввода в строй новых энергобло-
ков?
—  После  испытаний  второго  энерго-

блока  в  конце  текущего,  начале  2016 
года  при  благоприятных  условиях  элек-
тростанция  будет  готова  к  работе.  При-
мерно через полгода после пуска новых 
энергоблоков  старую  электростанцию 
выведут  из  эксплуатации.  Дальнейшая 
ее судьба пока неизвестна. В настоящее 
время идет демонтаж одной трубы, кото-
рая не используется  уже несколько лет. 

Процесс этот нелегкий и дорогостоящий, 
но  он  будет  завершен.  Что  будет  даль-
ше, определят на более высоком уровне. 
Строительство новых энергоблоков дает 
нам в первую очередь надежность функ-
ционирования энергосистемы. Не будем 
забывать,  что  электростанции  являют-
ся источниками повышенной опасности. 
А  НТГРЭС  находится  в  эксплуатации 
уже десятки лет и практически исчерпа-
ла  свой  ресурс.  Кабели,  трубопроводы, 
котлы, приборы — все постепенно прихо-
дит в негодность. Стены и те дают усад-
ку. И латать дыры бесконечно не имеет 
смысла. Построить новое всегда дешев-
ле. Ввод в действие новой электростан-
ции позволит обеспечить надежность те-
плоснабжения  наших  городов,  улучшит-
ся  качество воды,  подаваемой потреби-
телям.

А. МАЛЫГИН, г. Нижняя Тура
Фото автора
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Инвестиционный проект

На перекрёстке мнений

НТГРЭС: СТРОЙКУ НЕ СВЕРНУТ

ВОССТАНОВИТЬ  
ДОСТОИНСТВО РОССИИ

Повлияли ли экономические трудности на ход сооружения 
в Нижней Туре новой парогазовой электростанции?

ПРАВИТЕЛЬСТВО России 26 марта одо-
брило законопроект о добровольном де-
кларировании имущества и счетов в бан-
ках.  Об  этом,  как  сообщает  ТАСС,  зая-
вил первый вице-премьер РФ Игорь Шу-
валов.
Он  уточнил,  что  «это  теперь  законо-

проект  не  об  амнистии,  как  предпола-
галось  ранее,  а  об  упрощенном  поряд-
ке  декларирования  своего  имущества». 
Гражданам  будет  дана  возможность 
в упрощенном порядке заполнить декла-
рацию и представить ее в налоговый ор-
ган.  «Все  то  имущество,  которое  будет 
показано  в  декларации,  освобождает-
ся  от  какой-либо  ответственности,  либо 
операции,  сопряженные  с  приобретени-
ем такого имущества, будут освобожде-
ны от уголовной и каких-либо других ви-
дов ответственности», — отметил Шува-
лов.  Закон  об  упрощенном  порядке  де-
кларирования  имущества  должен  быть 
принят до 1 июня.
Ранее  премьер  Д.  Медведев  заявил, 

что  легализованное  имущество  необя-
зательно  возвращать  в  РФ,  оно  может 
оставаться  за  рубежом  за  исключени-
ем  стран,  входящих  в  «черный  список» 
FATF.  И  необходимо  будет  перевести 
имущество за пределы тех стран, с кото-
рыми РФ не имеет соглашений об избе-
жании двойного налогообложения.
По мнению Медведева,  надо  сделать 

процедуру  легализации  абсолютно  про-
зрачной и безопасной, чтобы те, кто ре-
шился  открыть  соответствующие  источ-
ники доходов и имущества, были застра-
хованы  от  возможного  преследования, 
но не без исключений, а также от различ-
ного рода давления.

По инф. СМИ

Законопроект

О ДОБРОВОЛЬНОМ 
ДЕКЛАРИРОВАНИИ 
ИМУЩЕСТВА И  
СЧЕТОВ

Технопарк как условие 
для развития ЗАТО
СОЗДАНИЕ  в  Лесном  технопарка  —  необходимое  условие 
для  вхождения ЗАТО в  число  территорий  опережающего  раз-
вития  (ТОСЭР). На днях на заседании в администрации  горо-
да рассмотрены предложенные субъектами хозяйственной де-
ятельности конкретные проекты, возможные к осуществлению 
в ЗАТО. Партнерами при их реализации могут выступить НИЯУ 
МИФИ, ФМБА России, Минздрав нашей области, правительство 
региона.
Среди предложений «ЭХП», к примеру, выпуск оборудования 

для  предприятий  нефтегазового  комплекса,  комплектных  рас-
пределительных  и  трансформаторных  подстанций,  комплекса 
по  производству  капсульного  эндоскопического  оборудования 
и микроэлектроники. ТИ МИФИ предложил создать промышлен-
ную  технологию  производства  порошков  нанографитоалмаза, 
углеродных нанотрубок. А еще автовизор, гамма-локатор, «ум-
ное» зеркало, гастроскопический комплекс «Ландыш» и другое. 
Среди  предложений  есть  и  строительство  завода  по  выпуску 
непрерывного базальтового волокна и изделий на его основе.
Весь  перечень  проектов  будет  представлен  на  рассмотре-

ние в Госкорпорации «Росатом» и профильных министерствах 
Свердловской области и России.
Следующий шаг на пути к ТОСЭР — разработка списка по-

тенциальных источников средств, необходимых для начала ра-
боты технопарка, и определение резидентов.

Коротко: Лесной

Читатель спрашивает

Из почты редакции

Более 19 млн руб. —  
на ремонт дороги
НА ДНЯХ депутаты Думы Лесного внесли уточнения в муници-
пальный бюджет  этого  года. В  частности,  увеличены ассигно-
вания на капитальный ремонт дороги по улице Мамина-Сиби-
ряка, на что будет потрачено более 19 с половиной миллионов 
рублей.
Также  дополнительное  финансирование  выделено  на  ре-

конструкцию  Парка  культуры  и  отдыха,  восстановление  окон-
ных витражей Дома творчества и досуга «Юность» и на ремонт 
и благоустройство оздоровительного лагеря «Солнышко».

По инф. СМИ

Загнали в кабалу...
ПРОЧИТАВ статью Г. Чусовитина в «Радаре» №12 за 19 марта 
под названием «Антинародный закон», мы полностью согласи-
лись с автором. Более того, грубо нарушаются законы, а имен-
но:  потребитель обязан оплатить выполненную исполни-
телем работу после ее принятия потребителем. С согласия 
потребителя работа может быть оплачена им при заключе-
нии договора в полном размере или путем выдачи аванса 
(ст. 37 закона РФ «О защите прав потребителей»). Все опера-
ции с предварительной оплатой нами будущих товаров или ус-
луг — не что иное, как коммерческий кредит. А если это ком-
мерческий кредит, значит, по закону, с него заимодавцу должен 
выплачиваться процент. Получается, заемщик с «нашего со-
гласия» крутит наши деньги совершенно безвозмездно и себе 
на пользу. А принятие решений о выборе способа формирова-
ния фонда капитального ремонта является правом и обязанно-
стью  только общего собрания собственников помещений 
дома (п. 1.1, ч. 2 ст. 44 Жилищного кодекса РФ).
Загнали нас в пожизненную кабалу, можно подумать, мы всю 

жизнь будем делать капремонты домов, а многие и не дождутся 
этого ремонта в силу возраста.
«Отъем» денег у населения незаконным способом, считаем, 

неприемлемым.
О. А., от жильцов дома  

№10а по ул. 40 лет Октября, г. Нижняя Тура

Кому платим?!
ГАЗЕТА «АиФ», январь 2015 г. Самые неудачные финансовые 
прогнозы 2014  года. Среди прочих — высказывания премьер 
министра России Дмитрия МЕДВЕДЕВА от 11 ноября о том, 
что основные показатели экономики страны стабильны и даль-
нейшего ослабления рубля не ожидается, что резервы для под-
держки все еще есть, и правительство продолжит выполнение 
всех госпрограмм. Россияне же видят обратное, страна живет 
от кризиса к кризису.
В 2015-м году кризис продолжает усугубляться, растет безра-

ботица. И это стабильная экономика? И в такое время чиновни-
ки всех вертикалей власти ничего лучше не придумали, как за-
лезть в карман своему народу — это повышение цен, тарифов, 
штрафов и пр. Мало того: они пошли «с шапкой по миру» со-
бирать себе деньги на многолетнюю кормушку — фонд капре-
монта. С угрозами за неуплату взносов засудить и пустить в ход 
санкции. Вот это демократия! Дожили! И то представляют наши 
«благодетели» от министерства ЖКХ. 
«Уральские коммунальщики продолжают обкрадывать ураль-

цев, из-за махинаций управляющих компаний свердловчане пе-
реплатили десятки миллионов рублей, влезли в миллиардные 
долги и стали лакомой добычей для квартирных мошенников. 
Пользуясь  бедственным  положением  стариков,  предприимчи-
вые „доброжелатели“ обещают покрыть их долги за счет... квар-
тиры». Газета «АиФ-Урал», №5, статья «Кругом обман».
Госжилинспекция  Свердловской  области  озвучила  ужасаю-

щие факты, — пишет «АиФ Урал, №5 за текущий год. За про-
шлый год свердловчане переплатили коммунальщикам бо-
лее 52 млн рублей. Двойные квитанции, отсутствие перерасче-
тов, завышенные начисления... Где же деньги?!

Сергей ИВАНОВ, глава администрации президента,  ком-
ментируя в АиФ (№6, 2015 г.) ход декларационной кампании — 
2015  в  России,  в  частности,  напоминает  «Госслужащим всех 
рангов нельзя барствовать, нужно подавать личный пример 
безупречного поведения и скромности». И тут же рядом с ком-
ментарием «АиФ» приводит факты: «В 2014 году в суд направ-
лено 14 тысяч уголовных дел о хищениях и легализации 
бюджетных средств при госзакупках, в сферах ЖКХ, здра-
воохранения, образования». А ведь эти господа сочиняют нам 
федеральные законы.

По данным официального представителя Следственно-
го комитета РФ Владимира МАРКИНА, в 2014 году было воз-
буждено более 20 тысяч уголовных дел против коррупционеров 
(АиФ, №5, 2015 г.). Эта распущенность властей выдается за де-
мократию. Из реальных фактов видно, кому нужна затея с кап-
ремонтом — народу или проворовавшимся чиновникам. Надо 
было бойкотировать эти поборы на основании неадекватной по-
литики, способствующей воровству.
Деньги есть. «Газпром — народное достояние» тратит массу 

на непрофильные активы. Ко всему прочему, разные «сердюко-
вы, хорошавины» сосут бюджет беспроблемно, их амнистируют, 
дают условные сроки, но деньги уже в офшорах.

А. С., житель г. Лесного
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